

Las luces multicolor del Puente de la Estación

07/12/2020



El puente cambia de colores cada pocos segundos.

Los vecinos que hayan pasado de noche por la avenida Novo Hamburgo se habrán sorprendido al encontrar el puente de la Estación, a los pies del castillo, **iluminado con luces de múltiples colores**. Al acercarse hasta los Jardines del Vinalopó se puede **apreciar lo que en este periodo es una bonita estampa navideña**, que disfrutarán deportistas y quienes pasen por este punto.

Se trata de una mejora de la iluminación de esta zona de los Jardines del Vinalopó. **Se han sustituido los focos antiguos por unos de tipo led**, lo que permitirá una mayor eficiencia energética y un ahorro para las arcas municipales.



Esta iluminación, compuesta por cuatro grandes focos, **está encendida desde el pasado martes a modo de prueba**, por lo que cada pocos segundos cambia de color, **pero se espera que una vez se compruebe que tiene la potencia correcta y que ilumina, pasará a ser blanca**.

Desde la Concejalía de Servicios Públicos señalan que se ha apostado por **incluir también la opción de que tenga colores de cara a conmemoraciones**, como el

morado en el Día contra de la Violencia Machista o el azul en el Día de la Diabetes.

El Puente de la Estación

Este puente se construyó en septiembre de 1927 durante el mandato de Pablo Maestre con el fin de comunicar el

barrio Estación con el Casco Antiguo. Desde entonces se ha convertido en un paso muy utilizado. Bajo el mismo se encuentra el río y los Jardines del Vinalopó.

<https://www.youtube.com/watch?v=y4PCiY5lmo&feature=youtu.be>